

**>PROYECTOS CON FUTURO****Campus de excelencia, situar a la UIB entre las mejores de Europa**Por **Elena Soto**

La Universidad Balear optará a la segunda convocatoria Campus de Excelencia Internacional, gestionada por el Ministerio de Educación, una iniciativa en la que se distribuyen 150 millones de euros en créditos para que las universidades pongan en marcha sus planes estratégicos de modernización.

La UIB quiere conseguir este reconocimiento en sostenibilidad turística e investigación avanzada y para ello, el president Francesc Antich y la Rectora de la UIB, Montserrat Casas, firmaron un acuerdo de intenciones que explicita el apoyo de la Comunidad al proyecto, un hecho que demuestra la implica-



El presidente del Govern, F. Antich, y la Rectora de la UIB, Montserrat Casas.

ción del gobierno en una iniciativa académica y científica.

Lograr este reconocimiento significaría convertir la UIB en un centro de formación e investigación de excelencia que, en colaboración con instituciones y el sector empresarial, impulsaría la innovación, especialmente en los ámbitos estratégicos para Baleares.

Además, para este proyecto la UIB cuenta con el apoyo de 59 entidades, entre las que se encuentran las principales instituciones públicas y las empresas del clúster de tecnologías aplicadas al sector turístico, TurisTEC.

## Palos o aplausos



UN APLAUSO PARA

► **Las 59 entidades que apoyan a la UIB**  
**Para ser Campus de Excelencia**

59 entidades de las Islas, entre instituciones públicas, empresas y agentes sociales, se han unido para conseguir que la UIB se convierta en Campus de Excelencia Internacional, un título que entrega el Ministerio de Educación y que le permitiría conseguir una financiación mayor para, por ejemplo, ampliar el campo de la investigación.



Antich y Casas, junto a los representantes de las 59 instituciones, empresas y agentes sociales que apoyan a la UIB.

## La UIB opta al Campus de Excelencia con el apoyo de instituciones y empresas

*La Universitat quiere lograr esta calificación y la financiación que concede el Gobierno*

**MÓNICA GONZÁLEZ**

La Universitat balear optará este mes a la segunda convocatoria Campus de Excelencia Internacional, gestionada por el Ministerio de Educación, por la que se distribuyen 150 millones de euros en créditos para que las universidades pongan en marcha sus planes estratégicos de modernización, con lo que se busca situar a los centros españoles entre los mejores de Europa.

Para ello, la UIB ha logrado en esta ocasión el respaldo de buena parte de la sociedad civil balear, entre instituciones públicas -Govern, consells insulares, ayunta-

mientos, como el de Palma...-, empresas y agentes sociales.

Y ayer se produjo la escenificación de este apoyo a la Universitat para conseguir la calificación de Campus de Excelencia Internacional mediante la firma de un acuerdo entre el presidente del Govern, Francesc Antich, y la rectora de la UIB, Montserrat Casas, ante la presencia de los representantes de las 59 entidades que han firmado el protocolo de

### ► LOS MEJORES

El programa busca situar a los centros españoles entre los mejores de Europa

### EL APUNTE

#### Turismo y medio ambiente

El proyecto Campus de Excelencia de Sostenibilidad Turística e Investigación Avanzada, presentado por la UIB, tiene como objetivo convertir el actual campus pluriinsular en un centro de formación e investigación de excelencia, impulsando la innovación sobre todo en los ámbitos turístico y medioambiental mediante las nuevas tecnologías.

adhesión. «Hoy firmamos un importante acuerdo de intenciones para dar apoyo a este proyecto», aseguró Antich, quien insistió en que la Universitat debe ser el motor del nuevo modelo productivo que precisan las Islas, por el que «ganaremos en competitividad a partir de la innovación tecnológica». «Una economía basada en el conocimiento no es una opción, es una obligación», aseveró.

Casas, por su parte, valoró la apuesta del sector privado por la UIB y reconoció que ésta «reclama la implicación de la sociedad en un proyecto común: convertir la Universitat en un campus de excelencia».



Antich garantizó su implicación con el proyecto firmando un convenio con Casas. FOTO: M. MIELNIEZUK

## La UIB quiere ser Campus de Excelencia y lograr así 50 millones en subvenciones

**MAR FERRAGUT. Palma.**

La Universitat de les Illes Balears quiere conseguir este año el estatus de Campus de Excelencia Internacional, un reconocimiento del Ministerio de Educación que podría traducirse en subvenciones por valor de 50 millones de euros para invertir en investigación e innovación y convertirse así en un referente internacional.

El curso pasado la UIB fracasó en su intento de lograr este título. Este año el rectorado se ha puesto las pilas y ha presentado un proyecto centrado en la Sostenibilidad Turística e Investigación Avanzada, un proyecto que ha logrado el apoyo de 46 instituciones de las islas entre Govern, consells, ayuntamientos y una larga lista de destacadas empresas del archipiélago, incluyendo cadenas hoteleras y entidades financieras.

Implicar a la comunidad (a sus

### EL APUNTE

#### Nueve millones para aumentar un 20% la plantilla investigadora

*Nueve millones de los 50 que podría recibir la UIB se invertirían en personal, buscando aumentar entre un 10 y un 20% la plantilla de investigadores. En cuanto a infraestructuras, la rectora se centraría en crear un centro de estudios de postgrado y un laboratorio Universitat-Empresa. El reconocimiento del Ministerio serviría además para atraer la implicación de las empresas, creando en el campus una zona de viviendas para estudiantes y profesores y un área de servicios.*

empresas e instituciones) es algo que dará un mayor peso a la candidatura que la UIB presentará al Ministerio en cuanto se abra la convocatoria a lo largo de este mes. Un total de nueve universidades lograrán el estatus de Campus de Excelencia Internacional. El Gobierno creó esta etiqueta para mejorar la competitividad de las universidades españolas y situarlas entre las mejores del mundo.

El president Antich y la rectora Montserrat Casas firmaron ayer el convenio en el que queda plasmada la implicación del Govern en este proyecto, que se prolonga durante cinco años. Antich razonó que "la economía basada en el conocimiento es una obligación, no una opción" y que este programa contribuirá a impulsar ese cambio de modelo económico que persigue la Administración autonómica.



*Antich y Casas, junto a los representantes de las 59 instituciones, empresas y agentes sociales que apoyan a la UIB.*

## La UIB opta al Campus de Excelencia con el apoyo de instituciones y empresas

*La Universitat quiere lograr esta calificación y la financiación que concede el Gobierno*

**MÓNICA GONZÁLEZ**

La Universitat balear optará este mes a la segunda convocatoria Campus de Excelencia Internacional, gestionada por el Ministerio de Educación, por la que se distribuyen 150 millones de euros en créditos para que las universidades pongan en marcha sus planes estratégicos de modernización, con lo que se busca situar a los centros españoles entre los mejores de Europa.

Para ello, la UIB ha logrado en esta ocasión el respaldo de buena parte de la sociedad civil balear, entre instituciones públicas -Govern, consells insulares, ayunta-

mientos, como el de Palma...-, empresas y agentes sociales.

Y ayer se produjo la escenificación de este apoyo a la Universitat para conseguir la calificación de Campus de Excelencia Internacional mediante la firma de un acuerdo entre el presidente del Govern, Francesc Antich, y la rectora de la UIB, Montserrat Casas, ante la presencia de los representantes de las 59 entidades que han firmado el protocolo de

### ► LOS MEJORES

El programa busca situar a los centros españoles entre los mejores de Europa

### EL APUNTE

#### Turismo y medio ambiente

El proyecto Campus de Excelencia de Sostenibilidad Turística e Investigación Avanzada, presentado por la UIB, tiene como objetivo convertir el actual campus pluriinsular en un centro de formación e investigación de excelencia, impulsando la innovación sobre todo en los ámbitos turístico y medioambiental mediante las nuevas tecnologías.

adhesión. «Hoy firmamos un importante acuerdo de intenciones para dar apoyo a este proyecto», aseguró Antich, quien insistió en que la Universitat debe ser el motor del nuevo modelo productivo que precisan las Islas, por el que «ganaremos en competitividad a partir de la innovación tecnológica». «Una economía basada en el conocimiento no es una opción, es una obligación», aseveró.

Casas, por su parte, valoró la apuesta del sector privado por la UIB y reconoció que ésta «reclama la implicación de la sociedad en un proyecto común: convertir la Universitat en un campus de excelencia».